

Une autoroute sans voiture, juste offerte aux piétons, rollers, cyclistes, danseurs et autres folies ... **Utopique ?** Pas du tout, sur l'autoroute A186, ce rêve devient réalité!

## 2 km de voie libérée !

En traversant le site patrimonial des **murs à pêches**, venez croiser un **troupeau de moutons** ou un **piano à queue**, promener vos enfants sur des "animaux-monstres roulants", **presser du raisin** de Montreuil apporté par les habitants, découvrir la performance de 15 artistes "**Street Art**", **déguster** bières et spécialités locales, battre les **blés paysans** plantés dans les jardins, découvrir l'exposition "**Montreuil l'Horticole**", écouter une **conférence** ou de la **musique** dans une yourte, **danser** grâce au **soleil...**

... sur le bitume de l'autoroute!



Ne pas jeter sur la voie publique ( ni ailleurs... recyclons ! )

Vous pourrez aussi cheminer jusqu'aux **jardins dans les murs à pêches**, découvrir le **Jardin-école** de la Société régionale d'horticulture, visiter **Mozinor** (en collaboration avec l'office du tourisme) un des emblèmes du patrimoine industriel montreuillois dont la terrasse vous offrira, ce jour là, **une vue imprenable** sur le **quartier en fête**.

**La voie est libre est un événement citoyen, festif, écologique, solidaire, culturel et gratuit.**